



CLAUDIA GUADARRAMA

"Camarón que se duerme se lo lleva la chingada". El príncipe de Países Bajos, Guillermo Alejandro, le habló en español al pueblo de México

Recomendación del príncipe Guillermo

"Camarón que se duerme se lo lleva la chingada"

México • Nayeli González

Empresas originarias de los Países Bajos se encuentran interesadas en realizar alianzas estratégicas con México, por lo tanto, el príncipe Guillermo Alejandro urgió acelerar la toma de decisiones, de lo contrario se perderán oportunidades.

En conferencia posterior a la firma de un memorándum de entendimiento entre México y los Países Bajos, en materia petrolera y de energías renovables, el príncipe europeo afirmó en un claro español que "camarón que se duerme se lo lleva la chingada".

Enfatizó que es necesario impulsar las energías renovables, pues "actualmente hay corrientes fuertes que nos llevan a escasez de energía

y de contaminación."

Aseguró que no se debe abusar de los recursos naturales, porque en el largo plazo podría costar mucho más.

Por otra parte, la ministra de Energía y Economía de los Países Bajos, María Van Der Hoeven, aseguró que sería muy interesante para empresas como Shell, y sobre todo para Pemex y el gobierno federal, que la primera pudiera proporcionar conocimientos y tecnología para

explotar los yacimientos en aguas profundas del golfo.

"A finales del 2008 se aprobaron importantes reformas en el sector energético en México, las cuales han hecho del mercado mexicano un lugar atractivo para empresas extranjeras interesadas", mencionó.

Aseguró que estas acciones permitirían a México explotar de manera eficiente sus recursos petroleros a fin de obtener habilidades en el futuro y estabilidad en sus ingresos.

La ministra aseguró que lo primero que se debe de hacer es un intercambio de conocimientos y tecnología, por lo que el mencionado acuerdo podrá ser la base para futuras alianzas.

Van Der Hoeven mencionó que algunas de las compañías interesadas en el país son: Sugro, dedicada a los trabajos sísmológicos para exploración; Heerema dedicada a la construcción, la eléctrica Kema y la petrolera Shell.

En este sentido, dijo que los trabajos a realizar tanto en materia petrolera como de eficiencia energética se realizarían acordes a lo que estipula la legislación mexicana.

Sin embargo, reconoció que "se necesita ser todavía mucho trabajo por parte del marco legal mexicano y la Constitución". ■ M

